

月刊

# ひでかじ



1

1  
2012  
NOV

10月7日に赤坂 GENKI にて「祝！ハッピー・ハッピー・サンデー」が行われました。受付後すぐに握手会が行われます。美香・優里彩・杏奈・まあや・朱里・花梨の順で、メンバー1人に20秒だとか(^^;)。優花ちゃんは遅れているらしく、不参加でした。ステージに移動して、杏奈ちゃんのあいさつの後メンバー紹介が行われます。遅れていた優花ちゃんも登場。集合時間の30分前に起きたらしい(^^;)。次は気をつけましょう。メンバーの近況では、新しい手帳を買ったと美香ちゃん。優花ちゃんもミッキーとミニーの手帳を買ったそう。それを言う前にお客さんが言い当てびっくりする優花ちゃん。杏奈ちゃんは日記を書いているそう。新曲発表コーナーでは『走れ走れ SKi』を披露。WALLOP 放送局の番組“ダッ！ダッ！ダッシュ 月8(ゲッパチ)の歌”のテーマソング『SKiの走れ！エイトマンデー』の詞を変えたものとか。詞には、ヒーローが出てきてすごく面白いとのこと。振り付けはまだ完成していないとのことで、完成が待ち遠しいですね。続いてメンバーからのプレゼントコーナー。メンバーとジャンケンをして、勝つと写真・負けるとメンバーのサインが入ったお菓子がプレゼントされます。メンバーとお客さんのジャンケンの熱戦が繰り広げられました。“優花の笑顔研究コーナー”では、まずは顔のストレッチを。優花ちゃんが「あ～」と言ったらお客さんも続きます。更に優花ちゃんが「い～・う～・え～・お～」と言ってきますが、吹きだして出来ないメンバーもいたようだ(笑)。次にメンバー対決で、どちらが先に笑うかを争います。まずは美香ちゃんとまあやちゃんがブリめっこで対決し、まあやちゃんがすぐに笑って美香ちゃんの勝ち。まあやちゃんと花梨ちゃんはものまね対決で、またまあやちゃんが笑って花梨ちゃんの勝ち。杏奈ちゃんと朱里ちゃんは、朱里ちゃんを褒めちぎってあっさり杏奈ちゃんの勝利。朱里ちゃんと優里彩ちゃんは、優里彩ちゃんをくすぐって朱里ちゃんの勝利でした(^^;)。最後はみんなで笑ってこのコーナーは終了しました。“まあやの答えを教えて！”のコーナーは、メンバーが頭の中で想像した物を、質問して当てるゲーム。前回のバスツアーでやったときに、まあやちゃんが「それは何ですか？」と直接的な質問をしたことからこのコーナーが生まれたとか(^^;)。今回は美香ちゃんがパン・朱里ちゃんが時計・優里彩ちゃんがソファを想像しますが、なかなか当てられないまあやちゃん。何故かおにぎりが浮かんで、「おにぎりは捨てて！」と突っ込まれていました。“ハンカチ落とし大会”はお客さん対決で、頭の上にハンカチを載せてジャンプして、早く落ちた方が勝ちというゲームでした。でもみんなすぐに落ちるので、決勝戦は最後まで頭に残っていたお客さんが優勝というルールに変更されました。近況では、麻婆豆腐を作ったと花梨ちゃん。でも、茄子を切っただけらしい(^^;)。優里彩ちゃんは料理は味噌汁しか作れないそう。体育祭があったけれど、残念ながらクラスはビリだったと杏奈ちゃん。でも、ムカデ競争で2位だったと自慢していました。優花ちゃんは文化祭に近いそう。クラスで踊るとのこと。杏奈ちゃんによると、最近のレッスンではヨガをやっているらしい。美香ちゃんは彼岸花を見に行ったそう。朱里ちゃんは生誕祭の翌日に軽井沢に行ったとのこと。最後は“エールのハイタッチ”で、メンバーがハイタッチして客席を回りイベントは終了。その後は最初に来れなかった優花ちゃんの握手会と、グッズなどの会場渡しがあるお客さんには、花梨ちゃんと朱里ちゃんから手渡しされていました。



優里彩・まあや・美香・優花  
朱里・杏奈・花梨

同日に「世界一楽しいFCを目指して」が行われました。エプロン姿で登場するメンバー。まずは“メンバーのごあいさつ”。イベントタイトルにあるように、楽しいイベントを考えていきます。みんなで出来るものが良いので、みんなでダンスをするイベントと優花ちゃん。アイドル好きのお客さんだからヲタ芸も良いかも…と提案します(^^;)。旅行をしたいとまあやちゃん。北海道から全部行ってみたいとか(^^;)。47都道府県を回っているうちに絆が深まるねとコメントする杏奈ちゃん。ディズニーや富士急ハイランドにも行きたいと優花ちゃん。でも富士急ハイランドは乗れない乗り物ばかりなので、即却下する杏奈ちゃん。ディズニーは平和な乗り物があるから良いけれど、迷子が出るから止めておくとか。メンバーが楽しいだけという意見も(^^;)。FCの会員証が無いので、会員証を作ると美香ちゃん。会員特典で応援グッズなども用意して、ポイントがたまったらVIP的な感じにするのも良いかも…と提案。「パイプ椅子から良い席に…」とつぶやく花梨ちゃん(^^)。「ライブにたくさん来た方には写真を貼る…」という提案は、他であるそうで「あるんだあ、ちっ！負けたっ！」と悔しがっていました。以前にお客さんが考えたイベントがあつて楽しかったとのことで、みなさんの意見も重要なので「事務所まで…」と杏奈ちゃん。続いて“手作りケーキ自慢コーナー”。今回は御菓子などを作ってきたので、自慢や思い出を語ります。優里彩ちゃんはクッキーを披露。朱里ちゃんは熊のブッセ。優花ちゃんはチョコバナナ。杏奈ちゃんはクッキーに絵を描いたけれど、溶けてしまったとか。花梨ちゃんもチョコチップクッキーの顔を描いたそう。まあやちゃんはチョコで、デコレーションで可愛くしたので開けてからの楽しみとか。美香ちゃんは筑前煮…じゃなくて、クッキーにイラストを描いたそう。御菓子はたまに作ると朱里ちゃん。最近チーズケーキを作ったそう。味を聞かれて「まあまあ…」と歯切れが悪かったような…(ぼそっ)。優花ちゃんは、みなみちゃんとマカロンを作ったことがあるけれど、下手すぎて怒られたとか。美香ちゃんは小学生の頃から型抜きで作っていたそう。トリュフの出来が良かったと優里彩ちゃん。これに「三大珍味？」と花梨ちゃん(^^;)。チャレンジするのが大好きで、ブラウニーを作ったとまあやちゃん。バレンタインデーの話になって、「大きらい！」と叫ぶ杏奈ちゃん。最近友チョコが流行っていて、どこまであげていいのかわからずに悩むそう。 “ケーキプレゼントコーナー”では、メンバーの作ったお菓子がプレゼントされるとのことで、歓声が上がります。平等にと、袋にシャッフルして入れて朱里ちゃんとまあやちゃんがお客さんに配ります。残ったお菓子はメンバーとジャンケンして勝った方にプレゼントされました。“新曲発表コーナー”では『エールのハイタッチ』を披露。間奏で杏奈ちゃんがお客さんにハイタッチして回っていました。“メンバーソロVo.コーナー”は、メンバーが選んだ5曲の中からお客さんが好きな曲に手を上げて多い曲を歌います。まあやちゃんは『清く正しく美しく』、優花ちゃんは『ウエディングベル』、美香ちゃんは『シャララ』、杏奈ちゃんは『ANGEL DREAM』、朱里ちゃんは『あなたのいちごミルク』、花梨ちゃんは『ノスタルジア』が選ばれました。優里彩ちゃんは『心のフリーウェイ』が選ばれますが、歌詞が心細いということで『SKIのテーマ』を披露しました。最後は“エールのハイタッチ”でイベントは終了。会場渡しがあるお客さんには、優花ちゃんとまあやちゃんから手渡しされていました。



優里彩・まあや・優花・美香  
朱里・杏奈・花梨

同日に恵比寿 LIVEGATE にて「JK21 ×制服向上委員会 秋の大運動会」が行われました。参加メンバーは杏奈・花梨・優花・朱里・まあや・優里彩の6名。選手入場の声に、電車ごっこ風に整列して登場します。対抗して、JK21 のメンバーはコミカルに登場して笑いを誘います。司会は JK21 の宮繁恵利ちゃんが務めます。「SKi さんはおしとやかじゃないですか…」と言うなり、「え〜〜〜」と会場のツッコミが入り、「あれ、みなさんは味方じゃないんですか？」と驚く繁さん(^^;)。「今日のために特訓してきた」と杏奈ちゃんが言うと、すかさず「何の特訓？」と突っ込みます。まずは SKi のライブからで、『は〜い』を披露。メンバー紹介は、先日のイベントでジェームス三木さんと共演して、印象に残った面白い話を披露。「drama」と「dilemma」が綴りが似ているから意味も似ていることと優花ちゃん。「ジェームス三木」が印刷ミスで「ジュース三本」になっていたこととまあやちゃん。「私服警官」の印刷が潰れていて「和服警官」と間違えたことと花梨ちゃん。「私たち MC が苦手なので、鍛えて心を掴みたいと思う」と纏める杏奈ちゃんでした。続いて『涙のエチュード』を披露。これは名曲じゃないですか？と言うも反応が無く、「無視ですか？」とすねる優花ちゃん(^^;)。そして新曲の『エールのハイタッチ』を披露しました。9月には生誕20周年のパーティーが開かれ、DVD で見ていた先輩たちに逢えて嬉しかったと朱里ちゃん。目の前に現れて夢のようだったと杏奈ちゃん。『名もなき声に』に続いて『縄跳びピョン』を披露。今回は朱里ちゃんと優里彩ちゃんの対決でした。軽快に飛ぶ優里彩ちゃんでしたが、リズム感は朱里ちゃんのほうが優勢だったようだ。最後は『クルクル・ハンカチーフ』で盛り上がって SKi のステージは終了。運動会モードに移ります。SKi メンバーはプロテスター T シャツに、寿隊の黄色いはいちまき姿で登場。1種目目は綱引き。SKi からは優花・朱里・まあや・優里彩が参加。JK21 からは田中梨奈・新垣桃菜・小笠原裕子・竹内星の4名ずつの対決に。初戦は均衡しつつも、じわじわと優勢に持ち込んだ SKi が勝利して30ポイントを得ます。ここで、今回の勝利チームには金一封が出ると発表されて、盛り上がるメンバーたち。「みんなでディズニーに行こうね」と杏奈ちゃんが言うと、「私たちはUFJ？」と繁さん(笑)。ディズニーパワーが効いたのか、第2戦・第3戦とも SKi の圧勝。最後は引きずられる JK21 のメンバーたちでした。2種目目は借り物競走。縄跳びであや跳びを10回連続で飛んでからお題が書かれた紙を拾い、指示された物を借りて早くゴールした順に得点が入ります。初戦は杏奈ちゃんと花梨ちゃんが参戦。「トイレトペーパー」を引き当てた花梨ちゃんがダッシュで戻ってきて1着に。杏奈ちゃんは「きゅーりなの写真」でしたが「またビリ〜」と嘆いていました。第2戦は朱里ちゃんとまあやちゃんが参戦。「電卓」を引き当てた朱里ちゃんが2着。「じゅんこ」を引き当てたまあやちゃんは、「じゅんこってなあに〜」と最下位に(><)。「じゅんこ」とは JK21 さんが曲の中で使う縫いぐるみでした。それでも総合結果は SKi が勝利して、金一封を受け取ります。「みんなでディズニーへ行ってください」と祝福する繁さん。ところが綱引きで朱里ちゃんが綱を持っているだけだったということが発覚。「だって手が痛くなっちゃうじゃないですかあ」と朱里ちゃんが反論すると、「あかりん、ディズニーは無し！」と言い放つ杏奈ちゃん。「実際は3人だったの？」と驚く繁さんでした。最後は JK21 のライブが行われ、盛り上がって終了しました。



優花・まあや・優里彩  
朱里・杏奈・花梨

11月3日に大阪市扇町公園にて11・3 団結まつりが行われ、橋本美香&制服向上委員会が出演しました。13時からのステージ前にメンバーが到着。今回は飛行機で移動してきたそうだ。ステージ前に本部テント内にて並行物販が行われます。初めに杏奈ちゃん・花梨ちゃん・まあやちゃんが物販に登場。13時からのライブでは、『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』を1曲だけ披露して終了。その後15時からのライブは1時間以上押して始まります。『名もなき声に』『PROTESTER』新曲の『ケッケッケッ ケッ こうのすけ』が初披露。『えらい人』『胡蝶の夢』『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』の6曲を披露しました。



まあや・花梨・杏奈

翌日に大阪の中之島公園の女神像前にて「11.4 大飯即時停止・パナソニック包囲デモ」に橋本美香&制服向上委員会が出演しました。開始前から並行物販が始まります。吉岡さんのあいさつに始まり、ジョニーHさんの橋下への歌ということで、「銭形平次」等の替え歌シリーズのライブなどがあり、そのあとに「みなさんこんにちは～」と制服向上委員会が登場。杏奈ちゃんから、制服向上委員会のグループ紹介のあとメンバー紹介。「私たちはこの後パナソニック包囲デモに参加させていただくんですけども、そこで歌うのにふさわしいのかなと思う新曲をここで早速披露します」と杏奈ちゃん。1曲目は新曲の『ケッケッケッ ケッ こうのすけ』を披露。「私たち制服向上委員会は92年に結成されて、初代の先輩たちの想いを継承して今年の9月で結成20周年を迎えました。これからもプロテスターとして多くのメッセージを伝えていきたいと思います」と杏奈ちゃん。そんな想いをこめて歌いますと『プロテスター』を披露。「生誕20周年を記念して12月5日に『ボランティア・スピリット』というタイトルのボックスを発売することが決定しました。」と杏奈ちゃん。1300曲の中から厳選して45曲をCDに収録しているそうだ。ライブ映像が観れるDVDも付いてくると杏奈ちゃん。ここからは美香ちゃんも曲に参加。『原発さえなければ』を披露。続いて今の日本の政治のこと、抱えている問題のことについて歌っていますということで『胡蝶の夢』を披露。最後の曲は美香ちゃんは下がって、メンバーだけで『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』を披露してライブは終了。



美香・杏奈・花梨・まあや・優花

その後は、中之島公園からパナソニック OPB ビルまでデモ行進をします。道中は、「制服向上委員会がパナに物申す」のステッカーが貼られた先導車に率いられて、SKiメンバーを先頭に進み、『ケッケッケッ ケッ こうのすけ』、『ダッ！ダッ！脱・原発の歌』といった曲もメンバーが歌いながら街中を行進しました。1時間以上歩いて現地に到着します。最後に美香ちゃんから一言ということで、「今日はみなさんと一緒に歩くことができ良かったです。まだまだ知らないことがたくさんあるんですけど、後輩のみんなと一緒に日本の現実というのをしっかり学んでメッセージを発信していきたいと思います。今日は本当にどうもありがとうございました。」とあいさつをしてデモは解散となりました。



10月8日にさいたま市文化センター大ホールにて「さよなら原発 埼玉県民集会」が行われ、制服向上委員会が参加しました。メンバーは美香・杏奈・花梨・優花・朱里・まあやの6名。2千席以上あるホールがビッシリ詰まって立ち見のお客さんもいる中のステージで、メンバーも緊張したようだ。『原発さえなければ』など、プロテストソングを5曲披露しました。今回の物販は行われず、「たくさんの方が来場しているのに…」と名残惜しそうな高橋プロデューサー(^^;)。メンバーは、他の出演者の講演を聴いて勉強していたようだ。ライブに間に合わなかったお客さんも残念そうにしていたましたが、手を振って会場を後にするメンバーの笑顔に癒されていたようだ(^^)。

10月19日に杉並公会堂大ホールにて「2012 杉並・憲法の夕べ」が行われ、制服向上委員会が参加しました。参加メンバーは美香・杏奈・花梨・優花・朱里・まあや・優里彩の7名。『故郷を離るる歌』『理想と現実』『彼女が言うように』『アメリカ』『ダッ!ダッ!脱・原発の歌』の5曲を披露。今回もメンバーは共演者の落合恵子さんの公演を聴いて勉強していたようです。



優里彩・朱里・杏奈・優花・美香・まあや・花梨

10月21日に横須賀・三笠公園にて「第27回ピースフェスティバル」が行われ、制服向上委員会が出演しました。参加メンバーは杏奈・花梨・優花・朱里・まあやの5名。まずは杏奈ちゃんがあいさつとグループ紹介を行います。メンバー紹介では、公園内にある軍艦“三笠”を見学したと杏奈ちゃん。横須賀名物の海軍カレーを食べたと優花ちゃん。続いて花梨ちゃんが日本のエネルギー問題、杏奈ちゃんが脱原発問題について話した後、『ダッ!ダッ!脱・原発の歌』を披露。続いてフジテレビにて放送されたドキュメンタリー『原発アイドル』について話します。「私たちは、原発アイドルではなく、脱・原発アイドル」と杏奈ちゃん。始めは脱・原発で親に反対されていたけれど、今は理解してくれていると朱里ちゃん。続いて『ムカツ!』『峠の我が家』を披露した後、プレゼントコーナーへ。クイズに答えて正解者に賞品を進呈。「横須賀に来港した江戸末期の人物は？」とまあやちゃん。(ペリー)「横須賀の〇〇カレーは？」と優花ちゃん。(海軍カレー)「どんぐりころころに出てくる生き物は？」と花梨ちゃん(どじょう)「昨日行った茨城のイベントは？」と朱里ちゃん。(いも煮会)これは難題ですね(^^;)。「制服向上委員会のモットーは？」と杏奈ちゃん。(清く正しく美しく)正解したお客さんにむけて、『ばんざい 万歳』を披露。SKiのレパトリーは1300曲以上あって、プロテストソングだけではなく、可愛い曲もあると『クルクル・ハンカチーフ』を披露。会場にたくさんのハンカチやタオルが舞いました。最後はプロテストソングの『悪魔・Noだっ!民主党』『ダッ!ダッ!脱・原発の歌』を披露してステージは終了しました。



優花・まあや  
朱里・杏奈・花梨

同日に、真駒内セキスイハイムアリーナにて「第27回北海道矯正展」が行われ、美香ちゃんが参加しました。……、どなたか情報をおよせくださいませ……(^^;)

10月12～14日に“脱原発シンガー橋本美香さんと歌い語る近畿3都物語”と題して神戸・大阪・京都で美香ちゃんが出演。12日は神戸のModernark pharm cafeにて行われ、第1部は参加者のPRタイムということで、脱原発の取組みをされている方々が今後行われる活動等についての告知やそれにかかる想いの話がありました。美香ちゃんは最初に「脱原発の問題を考えながら勉強していきたい」とあいさつをし、参加者の話を真剣に聴いて勉強していたようです。第2部では美香ちゃんのライブが始まります。今回は原発問題に関連した曲を何曲か歌いたいとのこと。1曲目は『胡蝶の夢』を披露。「この間と言っても10カ月前に野田総理が原発事故終息宣言を高々にされていましたが、つい先日完全な防護服を着て福島第一原発に入られていたのを見て、とても不思議な思いがしました」と疑問を投げかけます。2曲目はカバー曲に戦争をテーマにした詞を付けたということで『TEACH YOUR CHILDREN』を披露。「国は除染にすごく力を入れています。もちろん福島で生活している人々を守るという意味では除染活動は必要と思えるかもしれないけど、でも、ほとんどがそこに住んでいる方々任せになっていて、それでその方々が放射能をより一層浴びて、いつか身体を壊したときに国が責任を取れるのだろうか」と美香ちゃん。「除染に力を入れるのはそれも一つだと思うけど、それよりも先にそこに住んでいる方たちが居れないというなら、居れるためのお金を用意して渡してあげるべきではないか」と訴えます。続いての曲は角度を変えた原発問題を捉えた曲で、福島に取り残された動物たちのことを想って作った曲『あいたい』を披露。先だって関電前の抗議にも少し参加してきたと美香ちゃん。「首相官邸前や経済産業省前に行く機会が多いけども、たくさんの方が首相官邸前に金曜日に集まるようになって、すごく肌で国民の声を感じた気がする」とのこと。「それでも国はそういうのを聞こうとしないというか、大飯原発を再稼働してしまったし、ホントにどこに向かおうとしているのか全く理解できなくて、政治というのに期待ができないところまで来ている」と美香ちゃん。でも、期待できなかったとしても声を上げなくなってしまうたら、そこが本当の終わりだと思うので、「だからこそ声を上げていくというのを大切にしながら抗議を続けていきたい」と抱負を述べます。「原発を止めようという思いで集まっている方が全国にたくさんいると思います。どんなに数が多くても少なくても、一人ひとりが声を上げていくことが必要だと思っているので、これから寒い季節になっていくけど、身体に気を付けながら脱原発の運動を引き続きやっていきましょう」に宣言して、会場中から拍手が沸き起こります。次は『アメリカ』を披露しますが、途中で声がでなくなり中断してしまいます(^^;)。「ちゃんと歌いたいのので」ということで、再度『アメリカ』を歌い直す美香ちゃんでした。去年に制服向上委員会が原発事故夏期講習会を開催したと美香ちゃん。制服向上委員会を知らない人のためにグループの説明をします。今は会長というポジションにいるので制服は着ないと笑いを誘います。もし、会場で歌を聴きたいなど、連絡をくだされば歌いにいきますとグループをアピールします。最後に『原発さえなければ』を披露。「明日も明後日も曲をいろいろ変えながら、みなさんといろんな交流の時間を持てたら」と美香ちゃん。第3部の交流タイムでは、物販で美香ちゃんが本やCDを販売して購入者と交流を深めます。たくさんの方と交流して長くなったせいか、終わってから急いで大阪の宿に向かう美香ちゃんたちでした。



## 今月のモーモカ

10月20日に青海南ふ頭公園にてメープルシロップ個人撮影会が行われました。屋外の撮影で天気も良かったことから、今回もいろんな場所に移動しつつ撮影を行います。SKiのドキュメンタリーがテレビで放送されている人からメールが来て反響があり、良い感想ばかりだったとか。友達も見てくれて「頑張っ！と応援してくれたそう。SKiで成長したことはいっぱいあると百加ちゃん。今は自分でいろんなことをやっているの忙しいと百加ちゃん。初主催バースデーイベントのライブの練習も選曲もまだだとか。やることたくさんあるのにツイッターに逃げてしまうそう(>\_<)。「すごい頭おかしくなってしまうそう…ツイッター！」と百加ちゃん。ツイッターのフォロワーが増えるのが嬉しいとのこと。フォローを増やせば自然とフォロワー増えるのでは？との話しに、変なツイートしてフォロワー増えた方が良いと百加ちゃん(^^;)。先日好きなバンド“SEKAI NO OWARI”のライブに行って、席が前の方で、「めっちゃ近くて、超近くて、超良かった」とのこと(^\_^)。MCがおもしろくて、超勉強になったそう。でも、それはグループだからできるMCであって、ソロではなかなか難しいとのこと。撮影中に側を大型犬が通り、「大型犬欲しいなあ。可愛い～」と撮影そっちのけの百加ちゃん。大型犬を飼いたけれど、中型犬までしか飼えないので無理だそう。ニコニコ動画に急遽出演することになり、百加ちゃんが似顔絵を描くコーナーで友達からのリクエストで書いたのが「ドナルド」と「マリオ」だったとか。そんなこんなで話をしながら撮影をしているとあっという間に時間が過ぎてしまい、楽しかった撮影時間は終了しました。



10月21日に渋谷O-CRESTにて「アイドルイベントえびすまつり vo.50」が行われ、百加ちゃんは7組中のトップで「二度寝常習犯」のTシャツ姿で登場。『君の知らない物語』を披露します。自己紹介に続いて「なんか聞きたいことある人～」と言うと、すかさず「体重～？」と声上がり、「体重は言いません！」と百加ちゃん(^^;)。「3サイズ～？」にも「3サイズも言いません！」と即答(^^;)。身長は163cm、血液型は「B型で～す」とTシャツに付けているB型のカンバッチを「見えますか？」と見せる百加ちゃん。靴のサイズは23.5、頭のサイズは「どうですかね～。脳みそはすっからかんだと思う」とか(^^;)。好きな食べ物は小麦粉らしい。こんなところで…と『ヒーロー』『少女たちよ』の2曲を続けて披露します。「見て下さい」と後ろを向き、Tシャツの後ろに書いている“寝”を見せてから表の“二度寝常習犯”を見せて「ドヤっ！」と言う百加ちゃん。「寝るのが趣味なんですけど、今日は寝ていないのでナチュラルハイな感じ」だとか。ずっと友達と電話をしていて、「あっ！明るくなったね。どうしよう電話代…」と百加ちゃん。寝ていないことよりも、電話代が心配のようだ(^^;)。「ツイッター・ブログを見ていただければ、ああ今日ここでやっているんだ。頑張れ～とっていただければ」と言うと、「それで良いんだ」とお客さん(^^;)。「時間があれば遊びに来て下さい」と付け加えます。最後に『付き合ってるのに片思い』を披露して盛り上がりライブは終了しました。



同日の夜に秋葉原 egg-man tokyo east にて「第7回 ライブ☆アイドル No.1」が行われ、11 番目に出演しました。昼のライブと同じ衣装で登場して『君の知らない物語』を披露。「みなさんこんばんは～！ 18 歳。大学1年生の京本百加です。よろしくお願いします。」とあいさつを。「今日一睡もしてなくて、ついさっきまでそこで寝ていたんですけど…」と言うと、「寝てんじゃん！」とツッコミが入ります。「なので寝起きで～す」と付け加え、「寝起きだとテンションが違って楽しい～」とテンションが高い百加ちゃん。続いて『少女たちよ』を披露してライブの告知を。バースデーライブを主催して、30 人動員を集められなければ今年でライブ活動を辞めないといけないので、11 月 3 日の夜、時間がある方は来てくださいとお願いします。「辞めないで～」の声が飛び交い、ざわざわする会場に「私の話し聞いて♡」と百加ちゃん。今回一緒に出演しているもなかちゃんも出演するとのこと。今回は出番が終わり次第物販をするので、「よっ！とあいさつするだけでも来てくれると嬉しいのでよろしくお願いします」と百加ちゃん。最後に『ヒーロー』を披露してライブは終了。ライブ後の物販では、11 月 3 日の初主催バースデーライブをたくさんの方が予約して、ツーショットポラも 500 円と値下げしたこともあって盛況だったようだ。



10 月 28 日に「あきスタ！京本百加個人&団体撮影会」が開催されました。今回の撮影会は特に告知されていませんが、バースデー撮影会とのこと。あと 2 日後に誕生日を迎える百加ちゃんですが、去年より全然誕生日という感覚がないらしい。本当だったら、ブログで 1 年を振り返ったり抱負とかも考えたいけれど、忙しくてできないとのこと。昨夜は 1 時間しか寝ていないとか(^^;)。翌日もライブがあって、新曲を 2 曲覚えなきゃいけないのにしんど～いと百加ちゃん。でもリクエストもらったし、18 歳最後だから頑張りたいとのこと。今回のお化粧はピシっとしたくて少し濃くしたらしい。バースデーイベントでは、新しくやる曲もあるそうだ。誕生日の 30 日からしばらく学祭の準備期間で休みだとか。学校は休みでもゆっくりする時間がないらしい。逆に学校があった方が自分の時間があるとか。今は学校が自分の時間になっているそうだ。でも勉強はできなくて、レポートもできていないとか。とりあえず主催ライブを無事に終わらせてからだそうだ。いろんなプロジェクトが動いていて、バースデーイベントで発表するので楽しみにしてくださいとのこと。10 代ラストを今からどう過ごそうかなと、だいぶ前から考えていて、19 歳から 20 歳になる 1 年間は大切な期間だと思うので、1 年間日記をやろうかなと思っていると百加ちゃん。1 年間 365 日の日記が売っているのだから、それを買って、多分続かないけどやろうかなと思っていると(^^;)。18 歳は後半にいろんなことがあって、大学生になったり活動を再開したり、ドキュメンタリー撮ったり、そのドキュメンタリー監督の小野さんとの出会いが 1 番大きかったと百加ちゃん。今回は個人撮影会では行きづらいという方のために団体撮影会が設けられました。本来は一人ずつ順番に撮影するのですが、参加者の話し合いにより、一緒に話しながらの“わきゃわきゃ撮り”で行われ、「楽し～」と百加ちゃん。翌日がハロウィンということで、魔女の格好をしてくれました。また久しぶりにセーラー服も披露。ボールを 3 個使い、ジャグリングにも挑戦。一瞬を切り取る写真では上手に見えますね(笑)。



11月3日に秋葉原Bスタジオにて「京本百加 初主催バースデーイベント ～30人集められなかったら今年でライブ活動辞めます～」が行われました。開始時間になり、曲のイントロがかかり、百加ちゃんが「みなさんこんばんは～！来てくださってありがとうございます！と元気な声で登場！『星が瞬くこんな夜に』を披露して1曲目から盛り上がります。「19歳になりました！京本百加です！今日は、こんなに来てくれるとは思ってなかったんで…」とかなりのお客さんの人数が見えたことで「わ～い！」と大喜びする百加ちゃん。注意事項として、歌っている時は撮影禁止でMC中は撮影OKとのこと。撮影した写真は、ちゃんとツイッターやブログに「可愛かったぁ」とかでアップしてくださいとのこと。ここでお客さんが撮り始めたんで急に撮影タイムに(^^;)。ここからはゲストの方が歌います。立花なぎさちゃん、ささきしほちゃん、てりーぬちゃん、佐藤みなみちゃんと歌い、途中百加ちゃんが呼ばれ、佐藤みなみちゃんと一緒に歌うコラボのコーナーもあり、二人で『自分らしさ』を披露します。ここで告知、二人でニコ生放送をやるとのこと。続いてコーナー「業界人に聞いてみた」ということで、みなみちゃんにフリップを持ってもらいお手伝いをしてもらいます。フリーで活動しているから直接連絡を取ったりするので、仲の良い人に聞いてみたそう(^^;)。最初は「京本百加の魅力とは」ということで、早速フリップの漢字に誤りがありツッコミを受けます(^^;)。「物怖じない」と書いているのに「字が読めない」と百加ちゃん(>\_<)。さらに「し」が抜けているというツッコミも。意味も良く分かってなかったようだ(^^;)。「すごく頑張っているところ」「可愛いところ」「自然体なところ」「自由奔放なところ」「信念をつらぬき通そうという力を併せもった方」「好奇心旺盛」「諦めない気持ちが凄い」「負けず嫌い」「品が良いところ」「人に対して優しい視線を持つてる」「音楽がしっかりしてる」「生まれつきのアイドルであること」といったことが魅力だそう。さらに「京本百加に質問」では、「子供時代どんなだったか？」「お肌の手入れ方法」といったいろんな質問に対して答えていきます。コーナーの後は、元16期生の雛里もなちゃんが登場し、4曲を披露してくれました。ここからはまた百加ちゃんのソロが始まり、まずは『少女たちよ』『もう泣かないで』を披露し、たくさんの百加ちゃんの写真入りチョコが飛び交っていたようだ(^^;)。それでもたくさんのチョコが余っていたので、もらえなかったお客さんに配り、チョコは大盛況だったようだ。「改めましてこんばんは！19歳になりました。」とあいさつする百加ちゃん。のどが弱いので、「シュッ！」とスプレーする百加ちゃん。ツイッターをやっていて、「今回のライブの動員30人いかないかも、ごめんね」とツイートしたところ、そのリツイート数が30だったとか(^^;)。「ここで30いっちゃうの？」とビックリしたと百加ちゃん。次に『ロマンティック浮かれモード』『ヒーロー』『めぐろ川』『付き合ってるのに片思い』の4曲を一気に披露した後は、「19歳になった京本百加からちょっとした発表があります」に「辞めないで～」の声が飛び交います(>\_<)。「フリーだといろいろな人に騙されてしまうので“Biform”という事務所に所属しました」という報告が1つ。でも事務所に所属したけどライブ活動の管理は1人でやるそう(^^;)。2つ目として、来月ハワイに行ってレコーディングと撮影をしてくるそう。オリジナル曲を作っていて、作詞は百加ちゃんだそう。何故ハワイなのかはまだ話せないとか(^^;)。続いて『終わりへ向かう始まりの歌』をしつとりと歌いあげます。『君だけの道』は2年ぶりに歌いますということで、「もーもか！\おれの！/もーもか！\おれの！/」コールが飛び交いまた盛り上がります。

今回“初主催バースデーイベントで～30人集められなかったら今年でライブ活動辞めます～”というタイトルで「最初言った時は、辞める口実だろうとか、30人集めるのなんて無理だとかいろんな人に言われて、「ああそっかあこういうのって良くないんだ」と思った時期もあったそうだ。「今日までいろんな人が告知してくれて大丈夫だよと声をかけてくれて本当に感謝しています。」と百加ちゃん。まだ動員数は聞いていないけれど、こうしてみなさんが来てくださって、愛されていると思うと実感したそうだ。続いてラストの曲になります！に恒例の「え～～～～、今来たばかり～～」を楽しそうに切る百加ちゃん。『君の知らない物語』を披露して盛り上がった中、百加ちゃんは退場しますが、ここで「アンコール」が沸き起こり、百加ちゃんがTシャツに着替えて「ありがとう～」と再登場して『fancy baby doll』を披露。ここで主催者の方から動員数が発表されます。百加ちゃんもまだ聞いていないということで、一緒に聞きます。「総動員数 56。百加ちゃんの呼んだお客様は 42。」ということで会場からは万歳が沸き起こり、さらに「うえ～い！うえ～い！」コールも沸き起こる中、少し放心状態が続いた百加ちゃんも、一緒に「うえ～い！やったー！」と喜びを爆発させます。「ありがとうございます。そうだと来年も歌える。やったー！」と百加ちゃん。改めて「うえ～い！うえ～い！」コールで会場が包まれます。「これは夢かな？」と信じられない感じの百加ちゃん。「これは私の力じゃなく、みんなが一生懸命作ってくれたから、みんなが来てくれたからであって、本当にありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えます。「次が本当に本当に最後の曲です。」ということで『明日への勇気』を披露して、今日1番の盛り上げをみせてライブは終了。物販では、いつまでも列が途切れず時間をオーバーする中、最後まで一人ひとりに今日無事に目標を達成できた感謝の気持ちを伝える百加ちゃんでした。



### ∞∞ 百加が20歳になるまで ∞∞

・最近よく叩かれる京本百加（19）です！先日、初主催ライブ「30人集まらなかったら今年でライブ活動を辞めます」ってのをやったのよ。その日がくるまで本当に怖くて、集まらなかったらの時のコメントとか用意しててさ。でも56人も集まってくれて本当に嬉しかったし、今でもその風景が忘れられない。「私を求めてくれる人がいるんだな～」って思いながら歌ってたのも忘れられない。本当に感謝しています。ありがとう。来年2013年はみんながくれた1年。どんなことが待っていて、なにが起こるのか。。今からワクワクしてるよ。大切に一步一步、歩んでいくね。ありがとう！！

・仲良しアイドルちゃんの佐藤みなみちゃんに「こんなにステージに正直な人初めてみた」と言われた。最近よく共演するアイドルちゃんに「百加ちゃんみたいに歌えるようになりたい！」と言われた。新しく出会ったファンさんに「歌上手いよね。感動してる」と言われた。ライブ主催者さんに「パフォーマンスのクオリティー高いね」と言われた。。今まで活動してて、こんなに褒められることがなかったので困ってます。てへぺろ

みなさまのおかげで、  
目標を達成することが出来ました。  
本当にありがとうございます。

